

## Presupuestos para el resto del año 1936

Han sido aprobados los presupuestos para el resto del año 1936, comprendiendo desde el 1.º de Julio al 31 de Diciembre, cuyo detalle es como sigue:

	Ptas. Cts.
<i>Ingresos</i>	
Capítulo 1.º Rentas.....	5.542 85
» 3.º Subvenciones.....	6.500,00
» 5.º Eventuales y extraordinarios.....	4.000,00
» 6.º Arbitrios con fines no fiscales.....	50,00
» 7.º Contribuciones especiales.....	6 500,00
» 8.º Derechos y Tasas.....	231 700,00
» 9.º Cuentas, Recargos y Participaciones....	102 321,32
» 10.º Imposición Municipal.....	383.135,83
» 11.º Multas.....	250,00
<b>Total.....</b>	<b>740.000,00</b>
<i>Gastos</i>	
Artículo 1.º Obligaciones Generales.....	148.328,61
Capítulo 2.º Representación Municipal.....	6.250 00
» 3.º Vigilancia y Seguridad.....	46.220,00
» 4.º Policía Urbana y Rural.....	58 237,37
» 5.º Recaudación.....	34.165,63
» 6.º Personal y Material de Oficinas.....	51.105,00
» 7.º Salubridad e Higiene.....	39.154,37
» 8.º Beneficencia.....	119.846,20
» 9.º Asistencia Social.....	9.762,50
» 10.º Instrucción Pública.....	88.357,50
» 11.º Obras Públicas.....	122.747,50
» 13.º Fomento de Intereses Comunes.....	5.000,00
» 17.º Agrupación Forzosa.....	4.418,43
» 18.º Impuestos.....	6.406,14
<b>Total.....</b>	<b>740.000,00</b>

## El pasado domingo se corrió el segundo Campeonato Infantil Ciclista de Valdepeñas

Organizada por este semanario, con la colaboración de la «Unión Ciclista Manchega», se corrió el pasado Domingo, día cinco, «El segundo Campeonato Infantil Ciclista de Valdepeñas».

Con extraordinaria animación de público y corredores que aunque no tomaron parte en la prueba, se prestaron voluntariamente a contribuir al éxito de la misma, se dió comienzo a las cinco de la tarde.

Como antes decimos, a las cinco y cinco minutos, tomaron la salida los menores de catorce años, o sean Enrique Sánchez, Benito Caro, y Eladio Sánchez, y a los tres minutos siguientes, los reatantes siete corredores que pasan de dicha edad, llamados Miguel Fernández, Joaquín Arcos, Antonio Rojo, Martín Abad, Ma-

riano de la Torre, Agustín Maroto, y Manuel González.

Los peques inician la salida, a un tren fantástico, que lo conservan hasta llegar a Santa Cruz de Mudela, donde hay una prima de cinco pesetas y siete docenas de plátanos, que de excelente manera, se la adjudica Eladio Sánchez, seguido a una rueda del otro peque Benito Caro, que hasta aquí va muy animoso y con ganas de fastidiar a los mayores.

Los otros mayores, también de salida, inician un tren fortísimo. A la cabeza del pelotón, va Fernández, el cual logra al pasar por la Granja cien metros de ventaja sobre los demás. Por el puente San Miguel, se le unen los demás corredores y en este instante se retira por sufrir un desvanecimiento ya que no se encontraba bien an-

tes de salir Ferreyol, se enfada mucho y casi quiere obligarle a que continúe pero el Pezuño mayor, no lo cree conveniente y lo monta en nuestro coche. El orden de llegada a Santa Cruz de Mudela, es el siguiente: Eladio Sánchez, Benito Caro, Martín Abad (El Francés), Joaquín Arcos, Mariano de la Torre, Agustín Maroto y Manuel González, seguido de Antonio Rojo.

El Francés, es el primero en coronar la Cuesta Poveda, donde existía otra prima, que se la adjudica. A partir de este sitio, Rojo que va de los últimos empieza a carburar y gana terreno.

A la meta de viraje, los corredores llegaron por este orden. (El Francés, Joaquín Arcos a ciento cincuenta metros, El peque Eladio a los cincuenta metros del anterior; a dos máquinas Mariano de la Torre, que en esta prueba se ha revelado como un gran corredor, más que nada por el entusiasmo que pone, el Peque Benito Caro, Agustín Maroto, Manuel González y Antonio Rojo.

El regreso se inicia a un tren fortísimo. Al francés que va en cabeza, se le sale la cadena dos veces pasándolo Arcos que va muy bien; cuando este se va alejando, rompe el cambio y la providencia convertida en su hermano le depara otra máquina con la que sale disparado. Rojo que tiene más fuerzas que un mulo y que estuvo muy pesado en la ida más que nada por la tristeza que le produjo el haber abandonado la prueba su compañero de equipo Fernández, sale del viraje con mucho coraje y a una marcha vertiginosa, ya que en algunos momentos marca velocidades que oscilan entre cuarenta y cinco y cincuenta kilómetros, pasa a todo los corredores a excepción de Arcos que se mantuvo en cabeza hasta la meta de llegada. También merece especial mención el joven Marianete, que apenas sin entrenamiento pero sí con la voluntad por arrobos, hizo una carrera impecable.

A la hora y veintisiete minutos de la salida, entra en la meta Joaquín Arcos, a poco tiempo y casi pegado Rojo y el Francés, el saladísimo Eladio, Marianete, Agustín Maroto, el peque Benito Caro, Manuel González y el otro peque Enrique Sánchez.

Los premios se repartirán el próximo Jueves por la noche en el Cinema Proyecciones.

Merece mención: Entre los coches seguidores, figuraba el que conducía el padre del peque Eladio, Don Régulo Sánchez, el cual cuando veía que a su hijo le faltaban fuerzas, le daba cuatro o cinco bocinazos y el chico salía como una bala.

Cincoés

## Alfonsita Ortiz Navarro

En la tarde de ayer recibió se pultura el cadáver de la que en vida se llamó Alfonsa Ortiz Navarro, fallecida en la tarde del sábado, cuando sólo contaba 17 años. Tierna flor arrancada a la vida, en plena lozanía, Joven, bonita y simpática, supo ganarse las simpatías de todos, como quedó demostrado en el acto de su entierro, al que asistió un numeroso acompañamiento.

Reciba toda su distinguida familia, y muy especialmente su padre, don Juan Vicente y tío, don Francisco, la expresión más sincera de nuestra condolencia.

## Grave accidente

La supresión de la barrera en los pasos a nivel está ocasionando un número considerable de víctimas.

El jueves último ocurrió, en el paso a nivel del camino del Ratón, un desgraciado accidente. Cuando intentaba pasar la vía, con un carro, el vecino de ésta, Lorenzo Martínez Candelas, de 34 años, con domicilio en Travesía de Cantarranas, 7, se le subió al carro, sin que él se diese cuenta, el niño Rafael Fernández Salas, de 10 años, con domicilio en Travesía de Cantarranas, 3, en el momento en que llegaba el rápido Sevilla-Madrid, que destrozó el carro y la caballería, despidiendo a los ocupantes, que trasladados a la Casa de Socorro, ingresó el pequeño, cadáver, y Lorenzo con heridas y contusiones en diferentes partes del cuerpo, de pronóstico grave.

## BOXEO

El próximo domingo día 12, se celebrarán en el Campo de Deportes de ésta, tres emocionantes combates de boxeo, los cuales estarán a cargo de los siguientes aficionados.

### Primer combate

**Peso Mosca:** José Merlo, contra José F. Ortiz, a 3 round de 2 minutos.

### Segundo combate

A igual tiempo entre *Los Gallos*, Juan Merino (El Oso) contra José Fernández.

### Tercer combate

A 5 round de 2 minutos, Lirio II contra José Morales (*Pesos Pluma*)

Estos encuentros se celebrarán después del partido de Fútbol.